

## **Rückblick auf die Delegiertenversammlung vom 15. August 2014 im Kongresszentrum Mittenza in MuttENZ**

### Begrüssung

Die diesjährige Jubiläums-Delegiertenversammlung wurde vom FVNWS in eigener Regie organisiert und versuchsweise erstmals an einem Freitagabend durchgeführt. Der Verbandspräsident Roland Paolucci durfte folgende Gäste begrüßen: Herr Peter Vogt, Gemeindepräsident von MuttENZ, Herr Urs Wüthrich, Regierungsrat Kt. BL, Frau Sabine Pegoraro, Regierungsrätin Kt. BL, Hans-Jürg Ringgenberg, Mitglied des Landrats BL und Ehrenpräsident des FVNWS, Alex Miescher, Generalsekretär des SFV und Heinz Rähmi, Mitglied des Komitees der Amateurliga, sowie Kollegen des Sportamts BL, der diversen Regionalverbände, der befreundeten Verbände aus der Region sowie vom Elsass und dem Süddeutschen FV.

### Appell

Von den 90 stimmberechtigten Aktivvereinen - zusammen mit 5 Passivvereinen und 3 Vereinen ohne Team gehören dem Verband 98 Vereine an - sind Vertreter von 86 Vereinen anwesend. Unentschuldigt abwesend waren der FC Afyon 03, der FC Brasil Basel und der FC Türkgücü, entschuldigt der FC Möhlin-Riburg. Als Passivverein nahm der SC Eisenbahner an der Versammlung teil.

Nebst dem FC Galaxy und dem FC Italia Club Oberwil hat neu auch der FC Gundeldingen keine Mannschaft. Provisorisch in den Verband aufgenommen wurden der FC Kon-Kurd, der FC Bosna Basel und der SC Rodersdorf.

### Abnahme der Jahresberichte

Sämtliche Jahresberichte der Kommissionen, die Jahresrechnung, der Bericht der Revisionsstelle und das Budget wurden von den Delegierten kommentarlos und einstimmig angenommen.

### Wahlen

werden erst wieder im Jahre 2015 durchgeführt.

### Anträge

wurden keine eingereicht.

### Ehrungen

Das silberne Verdienstabzeichen des SFV wurde Sabin Birrer (TK Breitenfussball) und Jürg Pulver (Mitglied der Rekurskommission) verliehen.

Das goldene Verdienstabzeichen des SFV – und das Regionale Verdienstabzeichen - erhielten Bianca A. Jasmund (Leiterin Breitenfussball der TK), René Krug (Vorstandsmitglied, Leiter Finanzkommission) und Moritz Näf (Mitglied der Rekurskommission).

Mit dem Regionalen Verdienstabzeichen wurden Serge Gunziger, Roland Lombardi und René Hirschi vom FC Post, sowie Manfred Schädler und Marcel Thommen vom FC Concordia Basel ausgezeichnet.

Für ihre langjährige Tätigkeit als Schiedsrichter wurden Thomas Hess, Giuseppe Minio und Michael Wagmen (je 20 Jahre), Adriano Barone, Urs Baumgartner, Andreas Chiarello, Claudio Circhetta, Roger Nesti, Mohammed Qassiti (je 25 Jahre), Rolf Strähl (30 Jahre), Bruno Bader, Veronika Schluchter und Kurt Widmer (je 35 Jahre), Guido Stöckli (40 Jahre), Gregor Schlageter (45 Jahre) und Hans Waltert (50 Jahre!) geehrt.

Für ihre 25-jährige, ehrenamtliche Tätigkeit beim Regionalverband wurden zwei Funktionäre geehrt: Jürg Leuthardt ist seit 1989 als Sekretär und seit 2006 auch als Vizepräsident im Vorstand, und Dieter Meier war von 1989 bis 2009 Mitglied der Rekurskommission und ist seit 2009 deren Präsident.

Für seine langjährige, immer im Hintergrund verrichtete Arbeit in der Wettspielkommission wurde Peter Menet die Ehrenmitgliedschaft verliehen.

Die Auszeichnung für besondere Leistungen im Kinder- und Grundlagenfussball erhielt der SV Sissach.

Die Kategorienmeister und Fairnesspreisgewinner wurden ausgezeichnet.  
Der SV Muttenz gewann die Reini Erbe Vereinstrophy für die beste Gesamtleistung.

#### Verabschiedungen

Folgende Funktionäre des Regionalverbands wurden verabschiedet: Kathrin Christoph, Barbara Galimberti und Willy Schmid, alle 3 Mitglieder TK. Als Nachfolger von Willy Schmid als Technischer Leiter wurde der seit dem 1. Januar 2014 sich im Amt befindliche Reto Gertschen vorgestellt. Aus der Schiedsrichterkommission haben sich Peter Menet, Bruno Trüssel und Fritz Laube zurückgezogen.

#### Vereinsjubiläen

Vor 25 Jahren wurde der Jüdische Turnverein JTV Basel gegründet. Im nächsten Jahr feiern der FC Türkgücü das 25-jährige, die AS Timau das 50-jährige und der SC Berufsfeuerwehr das 75-jährige Vereinsjubiläum.

#### Diverses

Niggi Müller wird ab der neuen Saison nicht mehr als Angestellter auf der Geschäftsstelle arbeiten, steht jedoch als Funktionär weiterhin zur Verfügung.

Der Ausrüstervertrag mit Tiim Sport/Permashop wurde in gegenseitigem Einverständnis gekündigt. Wir werden zu gegebener Zeit über eine Vereinbarung mit einem neuen Ausrüster informieren.

Es ist vorgesehen, am Montag, 27. Oktober 2014, eine Präsidentenkonferenz durchzuführen. Mögliche Themen sind: Schlüssel Anzahl Schiedsrichter/Verein, TAS-Urteil Ausbildungsentschädigung, Aufstieg 2. Liga regional/interregional, Spielverschiebungen auf staatlichen Sportanlagen (Referat P. Howald, Sportamt BS), Gebührenregelung.

Der Jubiläumsanlass des 75-jährigen Bestehens des FVNWS wird wie früher bereits angekündigt am 22. November 2014 durchgeführt.

Als Redner traten die Herren Peter Vogt, Urs Wüthrich und Alex Miescher auf.

Der Verbandspräsident schloss die DV, die etwas mehr als zwei Stunden dauerte, um 20:45 Uhr. Anschliessend wurde ein Apéro riche serviert, an dem (leider) auch Vereinsvertreter teilnahmen, die nicht angemeldet waren.

18.08.2014 / Jürg Leuthardt